

チーム・ケネディからのメール概要（13）

11月27日その1

1. 世論調査においてロバート・ケネディ・ジュニアの好感度が上昇している。
2. JFK 暗殺ファイル公開嘆願書への署名について
3. 黒人有権者の間でロバート・ケネディ・ジュニアの支持が急上昇している。
<https://www.instagram.com/p/C0IE3WCPWi5/>
4. 鷹狩への生涯の愛を語るロバート・ケネディ・ジュニア
<https://www.youtube.com/watch?v=UeuBa9XRQNo>
5. 不法入国者の統計についての議論 <https://www.kennedy24.com/border-video>

11月27日その2

アマリス・ケネディによる選挙運動の経過報告

私がイギリスに留学していた大学生時代に聞いたアメリカのラジオ番組「アメリカからの手紙」は、アメリカの未来への希望を語っており、私は夢中になり孤独感を癒されました。この運動の指揮をとるようになり、同じ感覚を味わっています。皆さんも私と同じように、この選挙運動に参加する準備ができていると思います。

私が CIA に入局したのは、敵対者と話し、平和への別の道がないかどうか確かめたいと思ったからです。しかし、CIA では拷問プログラムなどのひどい諜報犯罪が行われており、私はそれを上司に報告しましたが、相手にされず孤立しました。終わりのない戦争のすべての側の指導者たちは、私たちを引き裂く暴力から利益を得ています。

その後、私はビジネスとテクノロジーについて、このキャンペーンに必要なスキルを学びました。私はエンジニアの友人と協力して、自然言語処理を使って製品のメンションを識別し、それらを買物可能にし、その収益が読者が選んだ慈善団体に利益をもたらす小さなスタートアップを作りました。そのなかで、組織を管理することと全国的なネットワークの重要性について学んだのです。

そして、2015年に戦争の恐怖とそれを駆り立てるワシントンの腐敗について本を書き始め、2019年に出版したのです。政府は私を攻撃し、Amazon のレビューは荒らして溢れましたが、世界中の読者が私の対話のメッセージにどう心を動かされたか、安全保障国家を解体し、指導者たちの終わりのない戦争の連鎖から脱却するときが来たと感じたかを私に伝えてくれたのです。

正直なところ、ポビーが私に選挙運動の指揮を執るよう要請してきたとき、不安を感じましたが、同時にこの先の任務が膨大かつ重要なものであることに自信を感じていました。ケネディ政権が変化を求めるすべての平和的な運動への政府の妨害行為に対して、私たちのコミュニティが当然疑いを抱くような、まさに虐待や嘘に最終的な終止符を打つことができる、と私は確信しています。

一見、直感に反するかもしれませんが、わが国の軍事帝国主義や諜報機関の醜悪な犯罪を終わらせるための最も熾烈な活動家の多くは、従軍中に虐待を目撃した軍や情報機関の退役軍人です。そして私は、自分が目撃した犯罪を、わが国から致命的な危険を排除し、自由、透明性、平和への道を取り戻すための不屈の意欲へと昇華させた彼らからインスピレーションを得ています。

この感謝祭の週末に、そして私たちの旅路のこれからの毎日に、モルデカイがエステルに尋ねたのと同じ質問をあなた自身に投げかけてほしい。このキャンペーンに支持し参加するかどうかを。そしてあなたにも、イエスと答えてほしいのです。

11月28日

私の環境政策はいかにしてアメリカ人を団結させるか https://robertkennedyjr.substack.com/p/kennedy-environmental-policy?publication_id=611154&post_id=139156712&isFreemail=true&r=2vx24l

現在、環境保護は国を二分する問題となっています。私が無所属で大統領選に出馬する今、アメリカ国民は国を統合できる環境政策に投票するチャンスを得るでしょう。それは、私が環境政策を、広く共有されている価値観と常識的な優先順位に合わせるからです。私の政策は、場所、人、地球を等しく重視します。

私は環境弁護士として 40 年間、政府機関やモービル、モンサントなどの企業に対して何百件もの訴訟を起こしてきました。また、私はきれいな水を守る組織として「ウォーターキーパー・アライアンス」を設立しましたが、そのなかでアメリカ人は政治的立場を超えて自然を愛していることを知りました。

今回の選挙で、私は環境問題について、皆さんに一致団結することを呼びかけています。主要政党のどちらにも属さない大統領として、私は気候変動という観点の内外から理にかなったウィンウィンの政策を追求します。以下は、私が最優先する環境政策の一部です。

1. 企業に支配されている政府機関の一掃
2. 化石燃料企業への補助金の廃止
3. 「汚染者負担」の確立
4. 有機再生農業のための改革プログラム
5. 自然生息地と野生動物の保護

環境保護は、再びアメリカ人を団結させる問題になり得る。私は大統領として、アメリカ国民が同意できる、土壌、水、生命を中心とした独立した環境アジェンダを制定します。

11月29日その1

「ひょっとして、あなた方がこのような時のために作られたのかどうか、誰が知っているだろうか。」(モルデカイからエステルへ、『エステル記』より)

おそらくあなたは、アマリリス・ケネディの心のこもったEメールからの引用を思い出すでしょう。彼女はRFK Jr.の選挙キャンペーンに参加するまでの旅を振り返りながら、私たち一人ひとりもまた、ここにたどり着くまでにそれぞれの旅をしてきたのだと指摘しています。その旅路は、私たち一人ひとりが歩んできた道程と同じように特異なものでありながら、ケネディ大統領のビジョンと、ほとんど実現し、そしてまだ実現するかもしれないアメリカの夢において、私たちをひとつにしています。

年末を控え、第4四半期の募金活動も終了となりますが、私たちの夢を実現するためには、皆様のご支援が不可欠です。あなたにもイエスと答えてほしいと思います。

11月29日

鷹狩は私の人生の大きな喜びのひとつ

https://robertkennedyjr.substack.com/p/kennedy-hawking-falconry?publication_id=611154&post_id=139216317&isFreemail=true&r=2vx24l

12月4日

選挙運動の経過報告 ランディ・エコノミー

私は、ロバート・ケネディ・ジュニアを投票に参加させるための署名活動に参加しています。誰もが成功できるとは思っていませんでしたが、私はすでに200万の署名を集めたので、それが可能だと思っています。

私はこの何十年間、彼の素晴らしい政治活動を支持してきました。そして今、彼を大統領にする時が来たのです。国政政党に属さずに当選した大統領は、ジョージ・ワシントンただ一人です。だからこそ、私たちは歴史を作ると言っても過言ではありません！皆さん、このキャンペーンに力を貸してください。ご寄付をよろしくお願いします。